

TRANSCRIPCIÓN DE DECLARACIÓN

MARIO MADRID GUEVARA TESTIGO DEL DENUNCIADO JUAN

ARRIAGADA

CAUSA ROL N° 14-2017

SANTIAGO 15 DE MAYO DE 2017

Pregunta: Ud. es socio de la Federación de Rodeo?

Responde: Si.

Pregunta: Corredor?

Responde: Si.

Pregunta: De que club?

Responde: Graneros.

Pregunta: De la denuncia que hace Juan Arriagada contra los señores Berrios y Tagle, que nos puede decir?

Responde: Yo estaba en las galerías, en la medialuna de San Vicente.

Pregunta: Fue el champion o la serie.

Responde: El champion. Perdón, serie campeón.

Y escuche el griterío cuando el señor Tagle insultaba al señor Arriagada, por el niño. Qué te pasa con el niño

Pregunta: Quien era el niño?

Responde: No se. El niño estaba con el señor Aliro Berrios. Le decía que te pasa con el niño y ahí bajo y hubo la tole tole. Llegaron los señores que estaban llamados. El señor Sánchez a mostrar su bocado.

Pregunta: Que dijeron las personas?

Responde: Le sacaba la madre, qué te pasa con el cabro, y habían más gritos. En la mano de atrás, justo en la atajada

Pregunta: Y Arriagada que decía?

Responde: Abría los brazos, estaban viendo el tema con el bocado del señor Sánchez y el otro mostraba el casco. Este señor venía

insultando hacia abajo. Yo creo, me imagino que estaba con trago. Yo lo escucha cuando lo insultaba, que te pasa con el cabro chico, creí que anda solo, con garabatos

Pregunta: Que garabatos?

Responde: Que te pasa con el cabro chico concha de tu madre, varias veces de arriba de la galería cuando venia bajando.

Pregunta: Después que paso?

Responde: Cuando se enfrentaron yo me corrí. Berrios venia caminando con el niño y el Juan.

Pregunta: Alguien estaba filmando esto?

Responde: Yo no vi.

Pregunta: Y que más escucho o vio?

Responde: Escucha los garabatos del señor Tagle a Juan.

Pregunta: El señor Berrios le gritaba garabatos al señor Arriagada?

Responde: No escuche que le gritara porque ellos estaban abajo conversando. El otro gritaba de arriba, eso se escuchaba. Lo escucho mucha gente. No sé qué hacia el niño No entendí hasta que después supe que era hijo de este caballero

Pregunta: Niño de qué edad más o menos?

Responde: Yo calculo entre 10 y 14 años. El niño no me llamo la atención. Me llamo la atención el grito, la palabra fuerte. Malo para un rodeo. Fea para el público. Había gente, habían mujeres. A uno como corredor es malo que pasen esas cosas. A uno lo van a ver correr la familia, después no le dan ganas de ir.

Pregunta: Ud. andaba con su familia?

Responde: Yo estaba con mi señora.